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調布市立国領小学校PTA 

第 38回定期総会報告書 
書面によるオンライ承認形式にて開催 

オンラインアンケート回答期間：2021 年 4 月 13 日(火)〜4月 24 日（土） 

 

 

1. 2020 年度 PTA 会長挨拶 

 

年度初めの 2 か月の休校から始まり、その後も次々と例年のイベントが中止され、年明けには緊急

事態宣言が出て PTA 活動で学校施設が使えなくなるなど、新型コロナウィルス感染拡大に振り回され

た 1年になりました。暖かくなって少しは落ち着くかと思いましたが、なかなかそうはいかず、想像

以上に長期戦を覚悟しなければならない状況です。 

今年一年は日々変化する状況に追いつくのに精いっぱいで、これという活動ができず、PTA が主催す

る各種イベントを期待されていた皆様には申し訳なく思います。一方で、子供たちにはタブレットが

配布され、保護者会や PTA の会合も一部オンライン化されるなど、新たな動きが促進されたところも

あると思います。 

さて、この度は定期総会のオンライン開催にご協力いただきありがとうございました。各議案が承

認されましたので役員・委員の交代となります。おそらく新年度も例年通りの活動は難しいと思いま

す。ただ、これを機会にこれまで慣習的に行われてきたことを見直して、保護者の方、教員の方とも

無理のない形で関われるような PTA に変わっていければと思います。 

 

2. 学校長挨拶 

 

花々が咲きそろう春、58 名の新入生を迎えて、令和 3 年度が始まりました。昨年はなくなってしま

った 4月の大切さと重みを実感しています。まずは、令和 3年度の PTA 組織、新体制のスタートおめ

でとうございます。コロナ禍の中、PTA 役員をお引き受けいただいたことに、感謝申し上げます。PTA

活動は自分のことだけでなく、他人のために働くボランティア活動です。代表としての役目、参加す

る役目、見守り支える役目・・一人一人ができる形で関わっていただくことが、PTA 活動を支え、学

校を支え、子供たちを支える力につながります。子供たちは希望とやる気に満ち、新しい気持ちで登

校してきています。それぞれの役目を果たしながら、一人一人の笑顔があふれる学校を目指して、学

校・保護者・地域が一丸となって取り組んでまいりましょう。お力を貸していただけますよう、どう

ぞよろしくお願いいたします。 
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3. 議事 

PTA 会員総数 353 名に対し、オンラインアンケートの回答数は 202 名、書面による回答数は 13 名、 

計 215 名の回答があった。PTA 会則第 4章 6 条の 5「総会は、会員の 3分の 1 以上（委任状を含む）

の出席で成立する」に従い、回答者を出席者とみなして総会成立とする。 

4. 採決（第 1 号議案～第 4 号議案について） 

第 1号議案「2020 年度活動報告」の件    ⇒賛成 212 名で承認 

 

 第 2号議案「2020 年度会計報告 及び 会計監査報告」の件 ⇒賛成 213 名で承認 

 

 第 3号議案「2021 年度活動方針案・予定案」の件  ⇒賛成 214 名で承認 

 

 第 4号議案 「2021 年度予算案」の件    ⇒賛成 213 名で承認 

 

5. 質疑応答 

オンラインアンケートに、質問・提案事項は寄せられなかった。 

6. 採決（第 5 号議案について） 

第 5号議案「2021 年度役員候補 及び 会計監査候補 承認」の件 ⇒賛成 213 名で承認 

この承認結果をもって、2020 年度役員は解任とする。 

7. 2021 年度 PTA 会長挨拶 

2021 年度 PTA執行部発足にあたり、新執行部を代表いたしまして一言ご挨拶を申し上げます。 

1 年超に及ぶコロナ禍で「ソーシャルディスタンス」が一つのキーワードとなっていますが、気付

かないうちに児童・職員の皆様・保護者、三者の「心の距離」も離れやすくなっているのではない

かと心配しています。学校行事や地域行事も制限されて、皆が関わる、交わる機会が減少している

のが現状です。 

この度、会長就任にあたって、PTA 活動とは何かと自分なりに考えてみましたが、「児童の幸福と

健やかな成長に寄与する」という国領小学校 PTA 設立目的以上のものはないというのが私なりの結

論です。外部環境を考慮して判断するのは勿論教職員の皆様をはじめとする私たち大人になるので

すが、PTA 設立目的に則り、児童の立場・目線を意識し、児童にとって有益なものは精一杯取り入

れ、実現する努力を行う。この当たり前のことが改めて今期の PTA 活動に求められていることでは

ないかと思います。 

最後になりますが、この 1年の任期期間中に、児童たちが少しでも良い経験を得て、成長する機会

を一緒に創出できるよう、微力ではありますが精一杯活動する所存でございます。皆様からの引き

続きのご指導ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い致します。 

以上 


